

14 may 2023 - 2:26 p. m.

# Volcán Nevado del Ruiz presentó leve aumento en la sismicidad

El nivel de actividad sigue siendo naranja, recalca el Servicio Geológico Colombiano.



0



Guardar

Redacción Ambiente



Así se veía el volcán Nevado del Ruiz este miércoles 10 de mayo.

Foto: Servicio Geológico Colombiano



Escucha este artículo

0:00 / 2:25 1X



Desde las 9:00 a.m. del sábado (13 de mayo), hasta las 10:00 a.m. de este domingo (14 de mayo), en el volcán Nevado del Ruiz la actividad sísmica relacionada con el movimiento de fluidos al interior de los conductos volcánicos presentó un leve aumento tanto en el número de sismos, como en la energía sísmica liberada, respecto al viernes 12 de mayo. **(Puede leer: [El 2.º río más hondo de Colombia tiene peces desconocidos, ciegos y con microplástico](#))**

Según el más reciente boletín del Servicio Geológico Colombiano (SGC), la actividad sísmica asociada al fracturamiento de roca al interior del volcán presentó niveles similares al del día anterior. Estos sismos, como ha venido ocurriendo, se localizaron al nororiente y suroccidente del cráter Arenas, a una profundidad de entre tres y cinco kilómetros.

Respecto a la actividad superficial, el SGC manifestó que desde las 3:00 a.m. del jueves (11 de mayo) hasta las 6:57 a.m. de este domingo (14 de mayo), se presentó una continua salida de ceniza, que alcanzó una altura máxima de 1.000 metros. **(Le puede interesar: [Vendaval causa daños en más de 200 viviendas en Antioquia](#))**

Por tal razón, apunta la entidad, se considera que la actividad del volcán Nevado del Ruiz sigue siendo muy inestable y se mantiene el nivel de actividad en naranja, lo cual indica que es probable que en días o semanas el volcán haga una erupción mayor a las que hecho en los últimos 10 años.

Sin embargo, también existe la probabilidad de que el nivel de actividad regrese a nivel amarillo. Para que esto suceda, explican desde el SGC, “se requiere un tiempo prudencial donde se puedan observar tendencias y patrones que permitan inferir la posible disminución de la actividad, aspectos que la actual actividad del volcán todavía no muestra”. **(También puede leer: [Moeügchi, el manatí amazónico que fue liberado tras seis años en rehabilitación](#))**

Mientras tanto, la entidad invita a los ciudadanos a mantenerse informados por los canales oficiales, mantener la calma y seguir las instrucc<sup>iones</sup> y

recomendaciones de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD).



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

**Temas recomendados:**

Volcán Nevado del Ruiz

Nevado del Ruiz

Volcán

Erupción del volcán

Noticias hoy



Síguenos en Google Noticias 

[Ir a los comentarios](#)